

Tagesordnung I Punkt 7 der öffentlichen Sitzung am 24. Juni 2010

Antrags-Nr. 10-F-05-0001

**Der Wasser- und Aussichtsturm auf der Adolfshöhe in Wiesbaden-Biebrich
- Antrag der FDP-Stadtverordnetenfraktion vom 15.06.2010 -**

Bereits am 6.12.1897 wurde der Wasser- und Aussichtsturm auf der Adolfshöhe in Wiesbaden Biebrich eingeweiht. Noch während der Detailplanung erfolgte schon damals der Beschluß den Wasserturm „*architektonisch auszubilden und als Aussichtsturm zu gestalten*“.

Mittlerweile ist der Turm schon seit fast achtzig Jahren funktionslos.

Der gemeinnützige „Förderverein Wiesbadener Aussichtsturm Biebricher Höhe e.V.“ hat es sich mit viel Eigenengagement zum Ziel gesetzt, dieses Wahrzeichen der Stadt als wasserwirtschaftliches Denkmal und als Aussichtsturm der Öffentlichkeit zugänglich zu machen. Dieser Einsatz verdient die Unterstützung der Landeshauptstadt Wiesbaden.

Dazu sind Baumaßnahmen erforderlich, über deren Umfang und Genehmigung der Förderverein gegenwärtig mit den technischen Dienststellen der Stadt verhandelt. Dazu bedarf es aber auch einer bauplanungsrechtlichen Veränderung, denn das Grundstück ist gegenwärtig im Bebauungsplan 1973/2 „Biebrich Drususstraße“ zwar als Gemeinbedarfsfläche, aber nur mit der Zweckbindung „Versorgungsfläche für Wasserwerk“ ausgewiesen.

Daher wird der Magistrat gebeten,

in Zusammenarbeit mit dem „Förderverein Wiesbadener Aussichtsturm Biebricher Höhe e.V.“ die planungsrechtlichen Voraussetzungen dafür zu schaffen, daß der Biebricher Wasserturm der Öffentlichkeit als Aussichtsturm zugänglich gemacht werden kann.

Beschluss Nr. 0327

Der Antrag der FDP-Stadtverordnetenfraktion vom 15.06.2010 betr.

Der Wasser- und Aussichtsturm auf der Adolfshöhe in Wiesbaden-Biebrich

wird angenommen.

Dem Magistrat
mit der Bitte um weitere Veranlassung

Wiesbaden, .06.2010

Nickel
Stadtverordnetenvorsteher

Der Magistrat
-16 -

Wiesbaden, .06.2010

Dezernat IV
mit der Bitte um weitere Veranlassung

Dr. Müller
Oberbürgermeister